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                     Aos VINTE E SEIS de DEZEMBRO de  MIL  NOVECENTOS   e 
        NOVENTA  e SEIS  nesta Vila  de  Sines  e  Sala   de  Sessoes  do 
        Edificio   dos  Pacos  do   Concelho,  teve   lugar   a   REUNIAO 
        PUBLICA da  Camara Municipal de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, que  presidiu 
                     aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        FALTAS JUSTIFICADAS: - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO (Ferias) 
                             - IDALINO SABIDO JOSE 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram       Horas.-------------------------------------- 
 
        I - EXPEDIENTE PUBLICO:------------------------------------------- 
        1 - LUIS PINELA - EXPROPRIADO  PELO EX-GAS - Pedido de reversao de 
        terrenos:--------------------------------------------------------- 
        Foi esclarecido que  podera  adquirir  a  parcela fora dos limites 
        urbanos da Cadaveira. Quanto a  outra  parcela que se situa dentro 
        da Cadaveira havera que aguardar  a  execucao do Plano de Pormenor 
        da Cadaveira.----------------------------------------------------- 
 
        2 - LEONOR DUARTE LOUZEIRO:--------------------------------------- 
        Esta  municipe  solicitou  esclarecimentos  sobre  a  situacao  da 
        construcao  do   muro   e   sobre   o   emissao   da   licenca  de 
        habitabilidade.--------------------------------------------------- 
        Foi esclarecida de que:------------------------------------------- 
        1. Questao do muro - Solicitado parecer a CCRA.------------------- 
        2. Questao da garagem - Regularizar a situacao de clandestinidade. 
        3. Questao da licenca de utilizacao - Fazer emissao de licenca.--- 
                                                                   .../...
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        3 - ANTONIO LOBO VASCONCELOS:------------------------------------- 
        Funcionamento do estabelecimento Alem-Tejo. Desacatos e disturbios 
        no muro da praia - falta de sossego. Ja fez varias queixas a GNR - 
        o estado da madeira  da  esplanada esta desfeito. Solicita reforco 
        da iluminacao publica, anti-vandalismo.--------------------------- 
        Foi informado de que de que a CMS ira solicitar informacao a GNR e 
        limpar a esplanada.----------------------------------------------- 
 
        4 - DIRECCAO DA SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES:-------------- 
        Convite para visitarem  a  obra.  Solicitou  o pagamento de 15.000 
        contos em  numeros  arredondados  distribuidos  por  rendas, 4.500 
        contos; cerca de 6.000  de  subsidios  e  4.500 contos de autos de 
        medicao. Falta ainda a  conta  do  vidrao  que parece nao ser paga 
        desde 1993.------------------------------------------------------- 
        A CMS marcara a data da visita.----------------------------------- 
        A CMS tentara proceder aos  pagamentos logo que lhe seja possivel. 
        Quanto ao vidrao ver  o  que  se  passa,  pois o numero de vidroes 
        alterou-se e ha que acertar esta conta.--------------------------- 
        A CMS aceitara uma letra no valor da divida.---------------------- 
 
        5 - CELESTE CASTRO - Escola da Cadaveira:------------------------- 
        Esta municipe informou de  que  as  obras  que  a CMS mandou fazer 
        falta 1 parede e a reparacao do telhado.-------------------------- 
        Foi informada de que a  CMS  ira  solicitar  ao pedreiro que fez a 
        obra que proceda a reparacao final do telhado.-------------------- 
 
        II - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram   horas.----------------------- 
 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
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